

12月

エンジョイ 2ネン!

精華町立山田荘小学校
2年学年だよりNo.10
令和6年11月29日

今年もあと1か月！！



日に日に寒さも増していますが、子どもたちは毎日元気に過ごしています。換気の徹底やうがい・手洗いの励行で寒さに負けず、元気に2学期のまとめをしていきたいと思ひます。

12月に予定しているおもちゃまつりに向けて、一人一人が目標を掲げ、友だちと協力したり励まし合ったりしながら、取り組んでいます。

算数の学習では、九九を一生懸命に覚えることをがんばりました。宿題での九九の暗唱や授業の始めに九九計算プリントをするなど、引き続き、九九の定着のために取組を続けていきたいと思ひています。

お知らせとお願い

○体育「なわとび」について

12月16日(月)の週からなわとびを使ひます。名前が書いてあるか、長さが身長に合っているかを確認して持たせてください。よろしくお祈ひします。



学習予定

- 国語 お話のさくしゃになろう
冬がいっぱい
- 算数 かってもまけても
何番目
- 生活 おもちゃまつりをしよう
さつまいもパーティー
- 音楽 ようすをおもいうかべよう
- 図工 ざいりょうからひらめき
- 体育 ボールなげあそび
- 道徳 くりのみ
わたしたちの校歌



がんばったマラソン記録会

27日に行われたマラソン記録会。参加できた子どもたちは、全員、完走することができました。体育の時間や、中間休みのランニングなど、同じペースで走り続けることを意識してがんばってきました。走ることが苦手、嫌いと言っていた子どもたちもがんばっていました。今後の生活に生かして行ってほしいです。

